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无锡阿科力科技股份有限公司 

关于 2024年半年度业绩说明会召开情况的公告 

本公司董事会及全体董事保证本公告内容不存在任何虚假记载、误导性陈

述或者重大遗漏，并对其内容的真实性、准确性和完整性承担个别及连带责

任。 

 

为使广大投资者更加全面、深入地了解公司2024年半年度业绩情况，根据

上海证券交易所的有关规定，公司于2024年9月26日13:00-14:00在上海证券交易

所上证路演中心平台（网址：http://roadshow.sseinfo.com/）以网络互动方式召开

公司2024 年半年度业绩说明会，现将有关情况公告如下： 

一、 业绩说明会召开情况 

公司于2024年9月19日披露了《无锡阿科力科技股份有限公司关于召开2024

年半年度业绩说明会的公告》（公告编号：2024-036），并于2024年9月26日

13:00-14:00在 上 海 证 券 交 易 所 上 证 路 演 中 心 平 台 （ 网 址 ：

http://roadshow.sseinfo.com/）以网络互动方式召开公司2024年半年度业绩说明会，

公司董事长、总经理朱学军先生，董事会秘书常俊先生，财务负责人冯莉女士，

独立董事高烨先生出席了本次说明会。 

二、 投资者提出的主要问题及公司的回答情况 

公司对投资者在本次说明会上提出的普遍关心的问题给予了回复，现将相

关问题及回复整理如下： 

（一）现场投资者问题回复 

问题1：请问朱总如何看待贵司股票股市近期一片大好的情况下疯狂下跌的

行为？ 

答：尊敬的投资者，您好！阿科力股票在股市近期一片大好的情况下疯狂

下跌，这属于市场行为，公司实属无辜躺枪。未来，公司将继续坚持以产品研

发、技术创新为核心，踏踏实实做好产品。谢谢！ 
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问题2：新COC生产线2025年预计产量为多少？预计COC销售额为多少？

2026年是否会扩产COC生产线？ 

答：尊敬的投资者，你好！目前，无锡厂区环烯烃共聚物（COC）生产线

设计产能为年产3000吨，包括2000吨聚合物和1000吨单体。目前生产线正在试

生产状态中，争取2025年实现满产。按照设定计划，2026年会在湖北潜江扩产

环烯烃共聚物（COC）生产线。谢谢！ 

 

问题3：朱总，请问增发是否已经锁价，后期是否为了增发价继续打压股价？ 

答：尊敬的投资者，你好！关于公司向特定对象发行股票的相关情况，请

及时关注公司公告，谢谢！ 

 

问题4：请问朱总目前COC毛利率是动态的还是静态的？ 

答：尊敬的投资者，你好！我个人觉得每个产品的毛利率都会随着原材料

价格、市场供需关系、竞争对手情况的变化而变化。谢谢！ 

 

问题5：请问朱总COC目前质量如何，和日本的产品比较怎样？ 

答：尊敬的投资者，你好！COC的质量如何需等待下游合作伙伴进行测试，

才能了解与日本产品的对比情况。 

 

问题6：朱总你好，一套装置只能生产一个排号么？还是可以多个排号同时

生产？装置需要一直运行么，停止会有很高的成本么？ 

答：尊敬的投资者，你好！公司已考虑产品多牌号的问题，已在生产线设

计中有所安排，此套装置可实现多牌号生产。 

 

问题7：目前国内的拓烯、金发等企业也都已经有了产品，公司的产品比起

他们质量如何？万华化学也开始研发COC了，巨头的入场对未来产品的前景影

响公司如何看待，如果都大量扩产，未来是否有毛利大幅下滑，产能过剩的可

能性？ 



答：尊敬的投资者，你好！目前公司以建设好公司COC生产线为主，对于

其他公司产品情况，我们暂不了解。未来是否有大量扩产，毛利率大幅下滑等

情况，从短期看暂无可能。谢谢！ 

 

问题8：COC面世后，是否可以用做光学领域？能否成为苹果产业链上的一

员？ 

答：尊敬的投资者，你好！COC目前的下游应用领域包括光学领域，主要

用于HUD、镜头等方面。谢谢！ 

 

问题9：公司的COC质量如何？下游验证情况如何？华为对COC也是十分关

注，是否有向华为供货的可能性？ 

答：尊敬的投资者，你好！公司环烯烃共聚物（COC）目前开发了三个品

种，其中试产品都已在下游客户进行了测试，不同领域各有两家合作伙伴。现

在，千吨级生产线投入试生产后，将有符合客户要求的量产产品提供给下游合

作伙伴进行再次验证。谢谢！ 

 

问题10：潜江一期之前不是说3000吨聚合物，25年一季度投产么？现在怎

么变成了26年投产了？是不是公司下游客户需求不足？为什么不大力开发下游

客户？既然是 十年磨一剑的高科技产品，为什么会出现这种下游客户营销乏力

的格局？既然市场有需求，为什么建设速度还这么慢？公司历来做事拖拖拉拉，

缺乏狼性和企业家的斗志。希望以后能够向华为学习，多一点进取心和斗志。 

答：尊敬的投资者，你好！谢谢你长期来对阿科力的关注，也谢谢你对我

们的鞭策！我们将继续努力，通过实际行动回报股东。 

 

本次投资者说明会的全部内容详见上海证券交易所上证路演中心平台（网址：

http://roadshow.sseinfo.com/），感谢广大投资者积极参与本次投资者说明会，并

对各位投资者长期以来对公司发展的关注和支持表示衷心感谢。 
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特此公告。 
 

 

 

无锡阿科力科技股份有限公司
 

董事会 

2024 年9月27日 


